



Oh!蔵 SPORT 通信

大蔵村総合型地域スポーツクラブ



NPO 法人への期待!!

2024年
夏号



今号では **NPO 法人化への期待** について述べます。諸外国においては NPO 法人の活動が社会的に認知されていますが、日本においてはその域に達していないのが現状です。最近では **ソーシャルアントレナー**（社会起業家）という言葉が日本でも聞かれるようになりました。公共サービスに近い事業を NPO 法人で展開するケースも増えてきています。NPO 法人自体、法律の施行から十数年しか経っていないこともあり、完璧な制度とは言えませんが、今まで地域のスポーツ組織において、**公益法人格**（財団、社団法人）の取得は、その基準が高すぎたとの声もあり、法人格を取得できずにいたスポーツ組織は多く存在していました。法人格の取得により、公的な事業の委託・受託など行政とのパートナーシップを構築することで、外部からの信頼も深まり、スポーツクラブの経営基盤の安定にもつながります。そうした地域のスポーツ組織においてはこの NPO 法人格は、公益的な法人格を取得するには適度な法人格であり、これから益々スポーツ組織の NPO 法人化が期待できるものと考えられます。

レッツダンス！キッズダンス！ ～花火大会で元気にダンス～



現在、年長さんから中3までの6人が、キッズダンスサークルで活動しています。花火大会の他、農協祭りや大蔵大産業市、酒田ダンスフェスティバルなどで、日頃の練習成果を発表します。いつからでも入会できます。ちびっこのみなさん、一緒にダンスを楽しみませんか？

おおくらくんがやって来た！ ようこそフィットネス教室へ



金曜日の夜に行っているフィットネス教室におおくらくんが来てくれました。

完全燃焼のテーマの下に、この日はトランポリンでメンバーと一緒にのりのりでさわやかな汗をかいて、ちょっとスリムになって帰っていきましたとさ・・・？

ここはどこ？

ノルディックウォーキングで、村内のいろいろな所を歩きながら、そこにまつわる歴史や地形の特徴などのお話を聞き、地域の良いところを再発見しています。地元の身近な場所なのに意外と知らないことがたくさんありますよ。（次回は、9月28日滝ノ沢地区、10月27日清水城址です。）



みごとな
ワサビ

答え：升玉のワサビ園
升玉集落の清水を活用



答え：白須賀の白山神社
神社が向いている先には要の松が…



答え：升玉から向山を望む
曲がった地層がはっきり！



体験会のお知らせ

パークゴルフやモルックなど新しいスポーツに興味を持ち、やってみたいなあとおられた方は、迷わず「まつぼっくり」へご連絡ください。お一人でも大丈夫です。いろいろなスポーツの体験会を準備しておりますので、お気軽にお問い合わせください。



パークゴルフ…ヘッドが木製のクラブと少し大きめのボールを使いますが、ルールはゴルフとほぼ同じです。



モルック…数字の書かれた的をめがけて木の棒を投げ、倒れた的の数字が合計50点になるようめざします。

7月28日に予定していた葉山登山は、豪雨災害のため中止とさせていただきます。楽しみにしていらしゃった皆様には、大変残念な決断となりましたが、次回の登山企画の際は、またぜひご参加のほどよろしくお願いいたします。